

COMPTE - RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 14 MARS 2013

Etaient présents :

- Mme Chauveau, M. Lebrun, M. Lepeltier, Mme Buisson, enseignants
- Mme MUSSARD Christine, Mme Badaire Claude, Mme Loiseau Nadège, personnel municipal
- Mme Sapède, Mme Thomas, DDEN
- M. Daubigny, maire de St Aignan et président du SIRIS
- Mme Kuentz, adjointe au maire
- Mmes Martin, Laurat, Hautin, Semur, M. Ruiz, Leclercq, Héau, représentants des parents d'élèves

Excusées : Mme Badaire Cécile, Mme Massicard

1) Organisation du temps scolaire pour la prochaine rentrée

Il a été décidé de demander une dérogation à la mise en place de la réforme des rythmes scolaires afin de ne l'appliquer qu'à partir de la rentrée 2014.

Cette réforme prévoit un raccourcissement de la journée scolaire de 45 minutes, compensé par 3h de classe le mercredi matin. Les 45 minutes de temps de classe supprimées seront utilisées pour proposer aux enfants des activités sportives et culturelles. Elles pourraient avoir lieu soit de 13h30 à 14h15 soit de 15h45 à 16h30. Ces activités ne sont pas obligatoires : les parents souhaitant venir chercher leur enfant le pourront. La fin des activités ou de la classe se fera à 16h30, après quoi les services de bus et de garderie fonctionneront comme d'habitude. Les enseignants continueront à proposer du soutien aux enfants en difficulté dans les créneaux des activités éducatives deux fois par semaine, à raison d'une heure en tout.

Cependant, cette réforme exige un temps de concertation et de préparation important afin de la mettre en place dans les meilleures conditions possibles. Dès maintenant, chacun va commencer à réfléchir aux activités possibles, aux intervenants à solliciter et à former (BAFA, agréments...) afin de proposer aux enfants des activités de qualité. Un groupe de travail a été formé pour y réfléchir, et un point sur l'avancement des réflexions est prévu au mois de juin.

Cette réforme pose aussi le problème des locaux. Dans l'idéal, il serait souhaitable que les enfants puisse choisir entre deux activités (ces activités évolueront au cours de l'année et seront différentes selon les soirs de la semaine), ce qui signifie plusieurs intervenants chaque jour, et plusieurs salles.

2) Prévisions d'effectifs et de répartition pour la rentrée prochaine

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
7	12	14	10	10	11	13	4
M. Lebrun : 19		Mme Chauveau : 24		Mme Buisson: 21		M. Lepeltier: 17	
Total St Aignan : 64						Total Lion : 17	

La municipalité a reçu une lettre de l'inspecteur d'académie l'alertant sur la baisse d'effectifs pour la rentrée prochaine et la possibilité de fermeture d'une classe. Nous en saurons plus au mois de juin.

3) Projets et sorties pour la fin d'année

Classe des PS - MS : sortie au cinéma de Sully en mai (PS-MS + GS)

Sortie en forêt

Sortie à la ferme de M. Daubigny

Sortie à l'étang du puits

Piscine à partir du mois de mai

Classe des CE1 - CE2 : - cross départemental le 27 mars puis le 10 avril pour les élèves qualifiés

Commun aux classes de GS-CP et CE1-CE2 :

- Visite du musée des Beaux Arts d'Orléans le 28 mars

- Sortie sportive à Viglain le 5 avril

Classe des CM1-CM2 : le bilan de la classe de découverte est une nouvelle fois très positif : beaucoup de neige et des visites très intéressantes. Les enfants et leur maître sont revenus ravis de leur séjour.

4) Dates importantes

- Rappel : le mercredi 3 avril et le mercredi 22 mai sont des jours travaillés.
- Le spectacle de l'école aura lieu de vendredi 7 juin à 20h à la salle des fêtes de St Aignan.
- La kermesse de l'école aura lieu le samedi 22 juin après-midi, et sera suivie d'un repas. Une réunion de préparation aura lieu le jeudi 28 mars à 18h à Lion. Toutes les personnes souhaitant participer à l'organisation sont les bienvenues.